

■ **FONDATION 'LA POYPE', Maison de la Providence**, à Fribourg, CH-217-1002339-0, exploitation, maintien et développement de l'établissement médico-social (EMS) de la Providence, etc. (FOSC du 05.11.2003, p. 6). Humbel Pia, Joye Maggy, et Zihlmann Joseph, inscrits sans signature, ne sont plus membre du conseil. Bersier Bernard, président inscrit, est maintenant domicilié à Fribourg. de Reyff Sylvianne, de Fribourg, à Fribourg, et Saillard Madeleine, de France, à Fribourg, sont nommées membres du conseil, toutes deux sans signature.
Journal no 2218 du 16.05.2007
(03943888 / CH-217.1.002.339-0)